

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual..... 5,00
Anual..... 55,00

Imperio

Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 10 de Marzo de 1937

Número 114

"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"
(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

En el sector de Sigüenza, las tropas nacionales ocuparon Valderrama, alturas de Bri-

Boletín informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 9 de marzo de 1937.

Ejército del Norte:

Quinta División.—Sin novedad, con ligeros tiroteos. Se pasaron 22 familias en Portal Rubio.

Sexta División.—En los frentes de Santander se pasaron 12 milicianos, y en escaramuza se cogieron al enemigo seis fusiles.

Octava División.—En Asturias, fuertes ataques enemigos en el sector de Catalanes, que fueron rechazados, persiguiéndole y ocupando sus posiciones.

Cuerpo Ejército de Madrid.—División de Avila.—Se pasaron a nuestras filas 12 personas, entre milicianos y soldados.

Frente de Sigüenza.—Continuó el brillantísimo avance de las tropas nacionales, alcanzando Valderrama y alturas al Noroeste de Brihuega, Macejoso y Argencilla, cogiendo tres tanques rusos, numerosos muertos y una veintena de prisioneros, entre ellos un comisario político y dos oficiales.

División de Madrid.—En el sector del Jarama se ocuparon las casas de Torcal, cogiéndose al enemigo veinte muertos y dos ametralladoras.

Ejército del Sur:

Continuó el avance de nuestras tropas en el sector de Esquirol y Villanueva del Duque, causando numerosas bajas.

Salamanca 9 de marzo de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Rumbos heroicos

La incommovible línea del Jarama

(Conferencia telefónica de nuestro redactor en el frente)

Leganés, 9.—Me he pasado noche y día en el frente del Jarama, y escribo estas impresiones en la avanzadilla del Gozqué. La misma que hace tres días llenaron los rojos de "pepinazos", que han dejado cráteres y montículos alrededor del caserío como en una siembra ponzoñosa.

Nuestras posiciones siguen incommovibles. Nadie dió un paso atrás, a pesar de las furiosas acometidas de los días de la reacción feroz de la horda extranjera, encargada a toda costa de recuperar

la carretera de Valencia y echarnos lejos de las márgenes del Jarama.

En la noche no hemos oído apenas tiroteo. Sólo un "paco" ha saludado a nuestros centinelas cuando a él le llegó la hora del relevo; y no hay que decir que nuestro centinela ni siquiera le hizo caso.

Más tarde, el dueño de una ametralladora se entretuvo en hacerla restallar para hacernos comprender que estaba ojo avizo y que no se privaba del placer—inútil—de quemar unos cartuchos. ¡Bueno! Si

Brihuega, Macejoso y Argencilla

En estas operaciones se cogieron al enemigo tres tanques rusos y numerosos muertos y prisioneros

FRENTE DE MADRID

(ULTIMA HORA)

Frente de Madrid.—División de Soria. (Ultima hora).—Continúa la gran ofensiva nacionalista en el sector de Sigüenza. Las tropas españolas han roto la resistencia de los rojos en Algorta, rebasando las líneas enemigas. Destacamentos motorizados, apoyados eficazmente por la aviación nacionalista, ocuparon grandes trozos de la carretera, prosiguiendo su avance sobre Guadalajara. Se han recorrido ya 15 kilómetros. El pueblo de Almadro-

era esta guerra, puede el baile continuar con el Jarama, en poder de nuestras victoriosas tropas...

El cañón rojo se ha despertado muy de mañana, y le ha contestado en seguida el estruendo de nuestras piezas. A simple vista distinguió sus emplazamientos en el monte Cimarrón (que nunca fué nuestro y gracias a ello se han podido jactar de haberle tomado), al que domina por elevación y de modo completo la discutida cresta del Pingarrón, la altura que nuestros legionarios conquistaron y más tarde gastaron tanta sangre los rojos para recuperar. Sin conseguirlo, por supuesto.

A lo largo de la mañana y de la tarde, tabletea la ametralladora bermeja, y de cuando en cuando el cañón truena, silba y explota techándonos las cabezas.

Suena a lo lejos un gemido característico. Se olvidan precauciones y reservas y todos surgimos de nuestras tejas. Son seis grandes aviones, a los que a distancia siguen otros tres. ¿Rojos? ¿Españoles? Las armas preparadas todas esperan la aproximación suficiente para recibirles como es debido. El oficial, con los prismáticos en la punta de la posición, anuncia con voz clara: ¡Quietos, muchachos! ¡Son nuestros!

nes, después de duro combate, fué tomado por los legionarios. Todo el valle del río Henares ya se encuentra en nuestro poder, y el ala izquierda de los rojos continúa cediendo terreno. Otras columnas operan arrolladoramente por el Sudeste de la carretera, y después de brillantes combates se han apoderado de Saelices, Renales y Navalpotro, efectuando un importante avance que alcanza ya la profundidad de 20 kilómetros. En los diversos sectores del Sur de Madrid, nuestros soldados también dan muestras de gran actividad. Las tropas del general Varela, que operan en el Jarama, también han logrado avances de consideración. Por las Rozas y Casa de Campo se hace insistente fuego de cañón y ametralladora.—9-3-37. Radio A-Z.

Casi en seguida los aparatos enfilan majestuosamente el valle, y mientras los seis primeros cubren las posiciones rojas sin disparar un tiro, como en vuelo muy bajo de reconocimiento, los tres que siguen pican veloces como para hundirse en la tierra, y a 200 metros, o acaso menos, disparan la carga de sus vertiginosas ametralladoras, y acto seguido surgen más figuras escuálidas que huyen de los agujeros como alma que lleva el diablo.

Todavía, después de alejarse los aviones, sigue el movimiento en las crestas del rojo montículo; y cuando apenas si han pasado diez minutos más, nuestras grandes piezas, situadas a retaguardia, lanzan sus atronadoras andanadas sobre los mismos emplazamientos por donde antes volaron los aviones nacionales. ¿Serán indicaciones facilitadas tan rapidísimamente por los audaces pilotos?

El efecto del bombardeo ha de-

(Continúa en la página 6)

El final del Congreso de los ex combatientes



Adolfo Hitler saluda a los antiguos combatientes de la Gran Guerra

El cariño y franqueza con que Adolfo Hitler se dirigió en Berchtesgaden a sus "camaradas", creó un ambiente tan fuerte y vivo de confianza como nunca se había observado en las anteriores reuniones de ex combatientes. En la recepción de despedida del Congreso, en la cual estuvieron presentes numerosos representantes del Cuerpo diplomático, el presidente de la "Asociación de ex combatientes alemanes", el Duque de Coburg, resumió de nuevo el pensamiento fundamental de esta Asamblea. Los soldados de la Guerra Mundial, dijo el Duque, comienzan ahora de nuevo a actuar. Esta acción tiene por objeto la destrucción de todo aquello que estorba en el camino de la Paz. El Jefe de la Delegación inglesa, el coronel Crosfield, hizo algunas manifestaciones sobre las impresiones que de esta Asam-

blea y de su permanencia en Alemania habían recogido los representantes extranjeros. El celebró, "lleno de admiración y asombro", la excelente organización del Congreso, y cree poder asegurar que en los pocos días del Congreso de Berlín ha creado algo útil para el futuro en pro de la colaboración internacional. La impresión sacada de Goering, Blomberg y Rudolf Hess, que como se sabe fueron los que recibieron a los ex combatientes, la resumió el coronel en cortas palabras: "primera clase". El lenguaje que han empleado estos hombres fué el lenguaje de los hombres que verdaderamente han estado en el frente de guerra. El acontecimiento principal de este Congreso fué, sin embargo, la visita hecha en Berchtesgaden a Adolfo Hitler. El cariñoso y amable modo con que fueron recibidos por el Führer y la franqueza de sus palabras se han quedado grabadas en lo profundo del corazón de todos. (O. R.)

Visado por la Censura